

Qualm in Schwalbacher Shisha-Bar

SCHWALBACH (red) Am frühen Sonntagmorgen kontrollierte die Polizei Saarlouis eine Shisha-Bar in Schwalbach sowie die Gaststätten der Saarlouiser Altstadt. Gegen 1.35 Uhr befanden sich die Beamten wegen eines anderweitigen Ersuchens in einer Shisha-Lokalität in Schwalbach und stellten dort eine bedenkliche Qualmentwicklung, welche offenkundig von den Wasserpfeifen ausging, fest. Zur Überprüfung der Kohlenmonoxidgrenzwerte alarmierten die Polizisten die Freiwillige Feuerwehr Schwalbach. Diese rückte daraufhin mit entsprechenden Messgeräten an und überprüfte die Luftqualität. Noch bevor die Feuerwehr eintraf, wurden umfangreiche Lüftungsmaßnahmen durch den Gaststättenbetreiber veranlasst. Eine Überschreitung der Grenzwerte konnte bei der Messung durch die Feuerwehr letztendlich nicht festgestellt werden.